

CIRCUITO INTERIOR

LOS COLECCIONISTAS de imágenes de bardas de campaña anticipada pueden ir sumando a su lista la de **Adrián Rubalcava**.

TODO IGUAL, salvo porque decidió ponerle un toque místico a su logotipo con un dragón, la figura del calendario chino con la que se encariñó desde el proceso electoral del 2012.

Y YA ENTRADOS en creencias orientales, hay que decir que nadie imaginó que los priistas anduvieran haciendo campaña, cuando en teoría el bloque opositor decidió que la candidatura de la CDMX fuera del **PAN**.

EN PLENO año del conejo, ¡brincó la liebre por donde menos se esperaba!

•••

SÓLO LOS ingenuos lo atribuirán a incompetencia... cuando basta olfatear con atención para percibir un tufo a corrupción.

JUNTO AL mercado de Coyoacán, en la esquina de **Abasolo y Xicoténcatl**, hay una obra peculiar, a la que le ponen sellos de suspensión, pero no deja de avanzar.

QUIENES LA construyen lo único que hacen es tapar con lonas los engomados que deberían impedirles trabajar... y siguen tan campantes.

PERO BUENO, seguro la Alcaldía y el Invea intentarán lavarse las manos argumentado que ellos ya pusieron orden, pero que si no los respetan, eso ya es otra cosa

UNOS TAPAN el sol con un dedo y, otros, ¡con un plástico tienen!

circuitointerior@reforma.com

